



Mesa de debate / Arturo Ávila (Diputado – Morena) / Federico Döring (Diputado – PAN) / Pablo Angulo (Senador – PRI)

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- “Nos dimos cuenta de un descaradísimo conflicto de interés por parte del comité de evaluación del Poder Judicial, resulta que tres de los cinco integrantes, son parte de una asociación nacional de Magistrados de circuito y que es la asociación que promovió el amparo que suspendió el proceso”, señaló **Arturo Ávila**.

“Con qué cara viene (Arturo Ávila) a acusar de trampa cuando ellos son los sicarios legislativos que acabaron con la justicia. Hay menos nombres porque el único comité de evaluación que aplicó un examen para garantizar conocimiento, era el de la Corte y la única razón por la que dejaron de sesionar es porque ellos si respetaron un amparo”, declaró **Federico Döring**.

“Porque no acudimos hoy a la insaculación. No vamos a validar esa farsa, es una farsa desde que inició, han destruido al Poder Judicial, eso es lo verdaderamente grave. Había un Poder Judicial que se había consolidado a lo largo de los años, donde había perfiles de carrera, donde había juezas, jueces, magistrados, ministros que entienden de la ley y hoy está claro que lo que quiere Morena es apoderarse del Poder Judicial”, expuso Pablo Angulo.

